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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  21 del mese FEBBRAIO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria 
Carmosina CORRADO  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  
alle ore 15:45   Per discutere il seguente  Ordine del giorno:  Urbanistica – Viabilità, ricolma 
tura buche. 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A CATAUDELLA DA REMOTO 

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 15:48 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P  DA REMOTO 

6 NASO Agostino Componente P P  DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

9 TUCCI Danilo Componente A P   

10 CURELLO Antonio Componente A A/P  ENTRA 15:48 

11 POLICARO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

12 PILEGI Loredana Componente A A   

13 PUGLIESE Laura Componente A A   

14 SANTORO Domenico Componente P P  DA REMOTO 

15 FATELLI ELISA Componente A A COMITO  

16 RUSSO Giuseppe Componente P P  DA REMOTO 

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:30 

 

              IL   PRESIDENTE                                       IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

               Maria C. Corrado                  Emanuela Calderone  
   



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Corrado, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 

lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. All’OdG è prevista la discussione 

afferente la ricolmatura delle buche presenti sul territorio. 

Prima di trattare l’OdG, il Presidente concede la parola al Commissario Comito che ne ha fatto 

richiesta. 

Il Commissario Comito, comunica che è stato costituito il Gruppo Coraggio Italia di cui lui ne è 

componente.  Comito manifesta la sua soddisfazione della presenza di Consiglieri facenti parte a 

questo gruppo anche a livello Provinciale ed  annuncia che il delegato per la Viabilità e l’ Ambiente 

è Alessandro Lacquaniti, il quale ha da subito dato la sua disponibilità a collaborare con la 

seconda Commissione in merito a proposte atte ad interventi migliorativi  per la sicurezza del 

territorio. 

Il Presidente fa un riepilogo di quanto discusso ai lavori precedenti e quali gli interventi che 

andrebbero fatti. 

Il Commissario Curello, vista la disponibilità del Consigliere Provinciale, afferma che è necessario 

intervenire sulla pulizia e messa in sicurezza delle strade provinciali, prima dell’arrivo dell’Estate. 

Comito comunica che nella mattinata odierna Lacquaniti ha effettuato personalmente dei rilievi su 

Piscopio, in merito all’ insidiosità di una strada. 

Il Presidente comunica la sua intenzione di invitare il Consigliere Lacquaniti ai lavori della 

Commissione ed i Commissari Lombardo e Curello affermano che se detto invito va nel senso di 

una collaborazione migliorativa per il territorio è ben accetta. 

Infine il Commissario Comito, chiede al Presidente che si interfacci con l’Assessore Russo per  

richiedere un intervento sul sistema Idrico-fognario in Via Salvemini e ricolmare delle buche su Via 

Comunale Giampiero. 

Il Presidente esauriti gli interventi dei Commissari, passa alla trattazione dell’odg ed afferma di 

essersi interfacciata con l’Assessore Russo in merito ad alcune segnalazioni fatte dal Commissario 

Santoro e lo stesso ha risposto che attualmente tali interventi non sono previsti.  

Il Presidente passa alla trattazione del secondo OdG:  Lettura ed Approvazione Verbali sedute 

precedenti. 

 

La seduta chiude alle ore 16:30 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 21/02/2022 

 



 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.      

        Emanuela Calderone                        

Il  Presidente  la 2^ Commissione 

         Maria C. Corrado  


